

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 30 de junio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>@DefensaEc En las instalaciones del @inocarec, se realizó una reunión con la presencia de autoridades de la @armada_ecuador y la @naval_peru para intercambiar información con el propósito de mitigar los efectos ante la llegada del Fenómeno de El Niño. #NoParamosec. Vía: @teamazonasec. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc El Ministerio de Defensa Nacional y las @FFAAECUADOR, habilitan vuelos humanitarios para llevar alimentos y medicinas a las Islas #Galápagos, a fin de solidarizarse con la población afectada por la escasez de artículos de primera necesidad. #NoParamosec. Vía: @ecuavisa. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Seguimos informando sobre aspectos fundamentales de la Ley Orgánica que Regula el Uso Legítimo de la Fuerza. Profundiza, ingresando al siguiente enlace: https://bit.ly/3pbret1. #No Paramosec #Uso Legítimo De La Fuerza. @EjercitoECU @armada_ecuador @FuerzaAereaEc @FFAAECUADOR Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 👉 Iniciamos nuestro #VeranoEnLosMuseos🌀 junto a la U.E. Intercultural Bilingüe "Jatari Unancha" de #Cotopaxi. 🌍 Estas vacaciones visita los Museos de la Defensa y descubre la historia de la nación hoy ecuatoriana. ec. 📅 Miércoles a domingo 9:00 a 16:00 🗝 Ingreso libre. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>FAE activa puente aéreo para llevar ayuda humanitaria a Galápagos. La Hora. El ministerio de Defensa Nacional y el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas (Comaco), dispuso al Comando Operacional No.5 de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) activar el puente aéreo de ayuda humanitaria hacia la provincia Insular de Galápagos con el equipo de vuelo Boeing 737 y Casa 235. Ver más Notas referentes: Expreso, El Universo</p>	
<p>Sube a 45 el número de personas abatidas por la Policía Nacional. El Comercio. La Policía Nacional abatió a un presunto delincuente en el sector de Vía a la Costa en Guayaquil, mientras trabajaba en el rescate de un empresario que había sido secuestrado. Ver más</p>	
<p>9 688 policías de la Zona 8 realizan prácticas de tiro como reentrenamiento. El Comercio. La jornada de reentrenamiento inició con una charla sobre el uso adecuado y los riesgos del arma de fuego de dotación del Estado. En este primer taller participaron 9 688 policías de los ejes preventivo, inteligencia y de investigación. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 30 de junio de 2023

<p>Wagner Bravo: 'Hay que infiltrar al sistema de agentes de Inteligencia' en Penitenciaria. El Comercio.</p> <p>"En La Roca no entran armas. No hay teléfonos celulares, lo he comprobado. Si han sacado algunas personas del servicio de agentes penitenciarios. Se tiene algunos procesos para algunos policías y militares que podrían estar comprometidos", aseguró. Ver más</p>	
<p>Plan de contingencia se alista en las elecciones por fenómeno de El Niño. El Comercio.</p> <p>Los técnicos del CNE realizaron un levantamiento emergente del panorama actual. Los resultados se conocieron durante la instalación de la mesa de seguridad, que agrupa al CNE, Fuerzas Armadas, Policía y distintos ministerios. Ver más</p>	
<p>Sospechoso que amenazó con arma de fuego a servidores policiales fue herido en la frontera norte. El Universo</p> <p>Dos sospechosos, uno con arma de fuego, fueron aprehendidos por policías que acudieron al auxilio de una mujer en la población de Palma Real, parroquia Ancón de Sardinas, frontera marítima norte binacional de Esmeraldas con Nariño (Colombia). Ver más</p>	
<p>Un agricultor fue asesinado delante de su hijo, en Los Ríos. El Universo.</p> <p>En medio del estruendo de los balazos, Robert alcanzó a abrir la puerta de su camioneta doble cabina, por una salió su hijo corriendo horrorizado por lo que estaba viviendo y por otra él. Ver más</p>	
<p>Piezas humanas fueron halladas en un basurero de Pascuales. El Universo.</p> <p>Allí hallaron un saco del que cayeron dos piezas humanas. Una cabeza y un brazo rodaron por la calle ante el horror de los trabajadores. Ver más</p>	
<p>Artefacto explosivo lanzado a un edificio de la Kennedy Norte fue retirado. El Universo.</p> <p>La presencia de los uniformados se dio luego de que se emitiera la alerta. El artefacto fue retirado sin que este detone, pero sin embargo, en horas de la tarde se realizó la detonación controlada del mismo. Ver más</p>	
<p>Tres menores de 12, 14 y 15 años fueron asesinados a tiros en el suburbio de Guayaquil. El Universo.</p> <p>Cuatro menores de edad fueron acribillados en estos hechos, tres de ellos fallecieron, mientras el cuarto adolescente se encuentra en estado crítico en un hospital. Ver más</p>	
<p>En Guayaquil, dos sujetos son detenidos con arma, droga y municiones. El Universo.</p> <p>La detención de los dos sujetos se dio en dos partes. Uno se encontraba en el Paraíso de la Flor. Mientras que el otro capturado en flagrancia fue hallado en el suburbio de Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Hospital de Quevedo: Activan el código plata tras el ingreso de dos hombres baleados. Expreso.</p> <p>El hospital Sagrado Corazón de Jesús, del cantón Quevedo, provincia de Los Ríos, ha sido intervenido de urgencia por la Policía Nacional, luego de que dos hombres baleados fueran ingresados al nosocomio, la tarde de este jueves 29 de junio de 2023. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 30 de junio de 2023

<p>Avanza la conformación de la Red de Inteligencia Migratoria en el Ecuador. Expreso. La conformación de una Red de Inteligencia Migratoria para el Ecuador avanza. Representantes de la Cancillería, Ministerio de Defensa, Ministerio del Interior y Centro de Inteligencia Estratégica (CIES) se reúnen desde el lunes en un hotel del norte de la capital. Ver más</p>	
<p>Caso Ispol: Álvarez delata a cómplices y pide menor sentencia. Primicias. Estados Unidos halló que Luis Álvarez Villamar recibió más de USD 3,1 millones de Jorge 'El Mago' Chérrez, el principal involucrado en la millonaria estafa al Ispol. Ver más</p>	
<p>Supuesto policía pide dinero en una lubricadora de Píllaro. La Hora. Una persona fue detenida en Píllaro por supuesta suplantación de identidad, el individuo que se presentó como policía ingresó a una lubricadora para pedir 50 dólares. La Hora. Ver más</p>	
<p>Antinarcóticos aprehenden a ciudadano con droga y un arma de fuego. La Hora. Al ser sorprendido en delito flagrante, se presume que el ciudadano estaría dedicado al expendio de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización, para consumo interno en el sector de El Panecillo y otros barrios aledaños al Centro de Rehabilitación Social de Loja. Ver más</p>	
<p>'Mogollón' fue acribillado en su camioneta. La Hora. Se informó que 'Mogollón', como era conocido, fue asesinado mientras conducía una camioneta de color concho vino y que los sicarios se movilizaban en una motocicleta. Ver más</p>	
<p>Presunto antisocial abatido por la Policía Nacional. La Hora. Un presunto antisocial fue abatido en medio de una balacera con uniformados de la Policía Nacional, quienes intentaban aprehenderlos por un secuestro cometido en Santo Domingo. Ver más</p>	
<p>Puntos seguros para festividades cantonales. La Hora. Las instituciones que integran la Mesa de Seguridad aplican un plan de contingencia para garantizar el bienestar de los turistas durante los festejos por los 56 años de cantonización de Santo Domingo. Ver más</p>	
<p>Policía aprehendió a sospechoso de robo con arma de fuego en Chinchipe. La Hora. En un exitoso despliegue de las fuerzas policiales en Chinchipe, la Subzona Nro. 19 del circuito de Zumba logró la aprehensión en flagrancia de un individuo acusado de cometer un robo utilizando un arma de fuego. Ver más</p>	
<p>La presión policial permitió la liberación de empresario italiano secuestrado. Exigían 300 000 dólares de rescate. El Comercio. Las autoridades confirmaron que por la liberación del empresario italiano secuestrado en un restaurante de su propiedad en el norte de Guayaquil, los delincuentes exigían 300 000 dólares. La Policía adelantó un operativo para rescatarlo y en el hecho fue abatido un presunto secuestrador. Ver más</p>	
<p>Tres secuestrados fueron rescatados por la Policía en dos operativos en Guayaquil. El Comercio. Tres personas fueron rescatadas en dos operativos adelantados por la Policía Nacional en Guayaquil. Los ciudadanos habían sido secuestrados en diferentes circunstancias. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 30 de junio de 2023

<p>La zona financiera se refuerza con 216 nuevos policías. La Hora. Con los datos de un estudio que permitió determinar qué zonas del Distrito Metropolitano de Quito (DMQ) tienen un mayor índice de delincuencia, la Policía Nacional presentó este 22 de junio de 2023 a 1.262 nuevos integrantes que reforzarán la seguridad en la capital de Ecuador. Ver más</p>	
<p>Inician los trabajos en la vía Quinindé – Esmeraldas. La Hora. Se informó que serán los técnicos del Cuerpo de Ingenieros del Ejército que tendrán a su cargo la obra de rehabilitación de la vía, para lo cual se entregaron los recursos para que inicien los trabajos. Al momento se construyen los campamentos necesarios para este tipo de trabajo. Ver más</p>	
<p>Asesinado mientras trabajaba. La Hora. Una vez más en la provincia de Esmeraldas se registra una muerte violenta, en la que un joven perdió la vida al ser disparado por maleantes a bordo de una motocicleta, quienes dejaron tendido en el suelo al joven trabajador pues su muerte se dio de manera instantánea tras la gravedad de las heridas. Ver más</p>	
<p>Nuevos policías son capacitados en cómo afrontar temas de violencia. La Hora. El consejo cantonal de protección de derechos a través de la unidad de género brindó una capacitación a los nuevos policías que llegaron al cantón San Lorenzo a reforzar la seguridad. Ver más</p>	
<p>Moradores de barrios se unen para frenar la inseguridad en la ciudad. La Hora. Los moradores de varios barrios en la ciudad de Loja se han organizado para reforzar la seguridad interna en sus jurisdicciones. Uno de los barrios es en San Cayetano Bajo, donde cuentan con cámaras de video-vigilancia y alarmas comunicatorias para ahuyentar a los delincuentes. Ver más</p>	
<p>Atentados, el nuevo riesgo en las elecciones presidenciales. Primicias. Los atentados durante las elecciones seccionales de febrero obligaron a las autoridades a replantearse la seguridad de los candidatos, con miras a las elecciones presidenciales. Ver más</p>	
<p>Cárceles: 7.180 detenidos comparten su celda hasta con 10 personas. Primicias. En Ecuador hay 31.321 presos, según el censo penitenciario que se realizó en 2022. El Gobierno busca pacificar y humanizar las prisiones tomando como punto de partida los datos obtenidos en este estudio. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #GUAYAQUIL Puente Aéreo permite llegar con ayuda humanitaria a Galápagos @FFAAECUADOR, realizaron operaciones aéreas para la activación del puente aéreo de ayuda humanitaria hacia la provincia de #Galápagos con el equipo de vuelo boeing 737 y casa 235/an202. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #ZamoraChinchi En una operación militar realizada en el sector La Guayusa del cantón #Chinchi, se aprehendió a un sujeto que tenía en su poder, 3 armas de fuego, 30 municiones de diferente calibre, 2 radios motorola, 5 terminales móviles y 2 bultos de material mineralizado. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Bolívar En coordinación con @PoliciaEcuador y @SNAI_Ec, realizaron operación de control de armas, municiones y explosivos en el Centro de Rehabilitación Social de #Guaranda, decomisando sustancias sujetas a fiscalización, dispositivos electrónicos y dinero en efectivo. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 30 de junio de 2023

<p>EjercitoECU ✓ Ejército Ecuatoriano campeón de los IX Juegos Nacionales Militares 2023 ☐ ✎ La Federación Deportiva Militar Ecuatoriana realizó los IX Juegos Nacionales Militares Quito 2023, en la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro desde el 23 al 29 de junio de 2023. Ver más</p>	
<p>EjercitoECU 📍 Ejército Ecuatoriano interviene en el Centro de Privación de Libertad de #Guaranda! ✓ Personal del @EjercitoECU participó en una operación de control de armas, municiones y explosivos en el Centro de Privación de Libertad Bolívar N.º 1. Esta operación se realizó en conjunto con @PoliciaEcuador y @SNAI_Ec, fin evitar actividades fuera del margen de la ley y garantizar la seguridad e integridad de los ciudadanos privados de la libertad, siguiendo estrictamente las recomendaciones y normas de seguridad. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Las @FFAAECUADOR a través del avión Boeing 737-200 de la Fuerza Aérea realiza vuelos humanitarios hacia las Islas #Galápagos ante el desabastecimiento de productos básicos en el archipiélago, beneficiando a más de 25 mil habitantes. #EstamosContigoEcuadorEC. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc 👨👩✈️ Los #CentinelasDelAire llevamos esperanza y solidaridad a nuestros hermanos de las Islas Galápagos. #EstamosContigoEcuadorEC ➡ Aquí más información. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc 👨👩✈️ Las operaciones de control de armas, municiones y explosivos, conocidas como CAMEX, han permitido a las @FFAAECUADOR, precautelar la seguridad ciudadana. EC ➡ ✨ Conoce los detalles de estas operaciones [Dale click al enlace] https://bit.ly/CamexFAE. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Actividades de los candidatos presidenciales antes de la etapa de campaña electoral. El Comercio. La lista oficial de candidaturas inscritas, una vez resueltos todos los recursos electorales, estará en firme el 6 de agosto del 2023. A partir del 8 de ese mes hasta el 17 será el periodo para la campaña electoral, aprobada por el Consejo Nacional Electoral (CNE). Ver más</p>	
<p>Embarcaciones de la comunidad Boca Tiputuni brindan servicio de transporte en el Yasuní. El Comercio. Embarcarse en el Boca Tiputuni IV es toda una aventura. Vidrios oscuros, aire acondicionado, pantalla gigante, asientos tapizados, baño y más comodidades para que los pasajeros se sientan a gusto en un largo viaje por el río Napo, en la Amazonía ecuatoriana. Ver más</p>	
<p>Ecuador gestiona financiamiento con el BID para mitigar el impacto del fenómeno El Niño. El Universo. Como parte de las acciones para mitigar el impacto del fenómeno El Niño en Ecuador, el Gobierno se ha encaminado en conseguir financiamiento a través del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y para esto el ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena, viajó este jueves 29 de junio a Brasil. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 30 de junio de 2023

Sociedad Civil avanza en su agenda para dar a conocer propuestas de los candidatos a la ciudadanía. La Hora.

Aunque la campaña electoral no ha comenzado oficialmente, los ocho binomios ya recorren el país para dar a conocer sus propuestas de trabajo para los 16 meses de gestión que tendrán por delante. [Ver más](#)



OPINIÓN

Inteligencia emocional. KURT FREUND RUF. El Comercio.

Actualmente mucho se hablan de la inteligencia artificial y cual y como ella es un avance tecnológico o una amenaza al ser humano. Pero nos olvidamos de hablar sobre la inteligencia emocional de todos los seres humanos que puede ser observable y medible y también puede desarrollarse a través de tutorías y entrenamiento.

[Ver más](#)



¿Una piñata sin dueño? Gabriela Calderón de Burgos. El Universo.

En los tiempos electorales que vivimos ya son varios los candidatos que han propuesto disponer del dinero de otros. Claro, no lo dicen así. La candidata Luisa González, fiel a la tradición correísta de meter la mano en el bolsillo de otros, dijo que lo primero que hará para reactivar la economía es “traer los fondos de las reservas internacionales”.

[Ver más](#)



El falso consenso: ¿cómo imponer el relato de la victoria electoral en Ecuador? Gabriel Hidalgo Andrade. El Universo.

En una polémica entrevista ofrecida al diario El País de España, el expresidente de Ecuador, Rafael Correa, insistió en que volverá al país para expedir una nueva Constitución, reorganizar el Estado y anular sus juicios. [Ver más](#)



Los dilemas de la Corte. La Hora.

Ante la incertidumbre reinante, así como ante las abundantes contradicciones y vacíos en la norma que empiezan a aflorar, la Corte Constitucional debería proceder con cautela y apegarse única y estrictamente a su tarea de control constitucional.

[Ver más](#)



Debemos prepararnos para El Niño. Milica Pandzic. La Hora.

Las probabilidades de sufrir el fenómeno climático de El Niño en Ecuador para este año 2023, son mayores al 80%, con una probabilidad similar a que el mismo se extienda hasta el año 2024. [Ver más](#)



Sirvientes de la oligarquía. Eduardo F. Naranjo C. La Hora.

El título proviene de la definición que dio el conocido economista Marco Flores durante una entrevista a los operadores de la economía ecuatoriana de los últimos seis años, cuya visión neocapitalista aplicada no resolvió nada y agravó problemas que evidencian la precaria situación que tiene el país en cuanto a desempleo y subempleo.

[Ver más](#)



Mercenarios encubiertos. Alberto Molina Flores. La República.

Los países democráticos forman a sus soldados profesionales bajo principios morales de lealtad y patriotismo para que defiendan la soberanía e integridad territorial de su patria, si es necesario con su vida.

[Ver más](#)



RADIO Y TELEVISIÓN

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Viernes, 30 de junio de 2023

<p>PLAN DE ABASTECIMIENTO: se implementa un puente de ayuda humanitaria ante la crisis en Galápagos. Mención Ministerio de Defensa y CC.FF.AA. Teleamazonas 29-jun-2023</p>	
<p>Fuerzas Armadas habilitaron 6 vuelos para llevar alimentos a Galápagos. Mención Ministerio de Defensa. Ecuavisa 29-jun-2023 Ver más</p>	
<p>BALACERA EN DAULE: los pobladores del cantón Daule amanecieron con una cierta calma después de los hechos violentos registrados. Mención operaciones conjuntas con FA.AA. Teleamazonas 29-jun-2023</p>	
<p>CNE busca tecnología para protección de actas – OromarTV 29-junio-2023 Ver más</p>	
<p>La calificación y la recalificación para los consejeros electorales concluyó – Ecuavisa 29-junio-2023 Ver más</p>	
<p>El presidente Lasso pide a la Corte tramitar Decretos de ley – OromarTV 29-junio-2023 Ver más</p>	